



## Prof. Dr. Muhammad Mustofa, MA



Prof. Mustofa merupakan seorang pakar di bidang kriminologi. Dilahirkan di Temanggung pada 21 Januari 1951, beliau menyelesaikan Sarjana Kriminologi (Drs.) Kriminologi pada Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Indonesia pada 1977, menjadi visiting scholar untuk bidang Sosiologi Hukum pada Universiteit te Utrecht Belanda dari bulan November 1981 hingga Maret 1982, dan meraih Postgraduate Diploma di bidang kriminologi dari University of Melbourne, Australia pada 1988, dan dilanjutkan dengan Master by Research (MA) di bidang dan universitas yang sama pada tahun 1990. Gelar Doktor Sosiologi diperolehnya dari Program Pascasarjana Universitas Indonesia pada 1988.

Beberapa karyanya yang telah dipublikasikan antara lain adalah *"Ketidakadilan Struktural dan Kedaulatan Hukum"*, ditulis bersama Mulyana W. Kusumah, dalam Selo Soemardjan et.al. (eds.), *Kemiskinan Struktural*, Jakarta: PT Sangkala Pulsar, 1984; *"Tinjauan Kriminologis atas Fraudulent Misrepresentation di bidang Perekonomian"*, dalam K. Pranasari dan Adrianus Meliala, *Praktek Pemberian Keterangan yang Tidak Benar*. Jakarta: Penerbit UI, 1991; *"Controlling Violent Crime: A Case Study of the 'Siri' Phenomenon in the Buginese-Makassarese Community South Sulawesi"*, dalam H. Strang, , and Julia Vernon, *International Trends in Crime: East Meets West*, Conference Proceedings, Canberra, Australia Institute of Criminology, 1992; *"Transnational Organized Crime: An Indonesian Perspective"*, dalam Annual Report Asia Crime Prevention Foundation, 2000; *"Kerjasama Aseam dalam Menanggulangi Kejahatan Pencucian Uang (Money Laundering) Lintas Negara"*, dalam *Hukum dan Pembangunan*, NO. 1, Tahun XXXII, Januari- Maret 2002; *"Investigation Strategies for Terrorism"*, makalah disajikan dalam International Conference on Transnational Crime Prevention (Beijing Center for Transnational Crime Prevention, 2004); *"Bilateral Cooperation Between Indonesia and Malaysia in Combating Transnational Crime"*, makalah pada Seminar Sebumi, Kerjasama Universiti Kebangsaan Malaysia dengan Universitas Indonesia, Desember 2005 di UKM Malaysia; *"Hak asasi manusia dan restorative justice"* *Jurnal Hukum dan Pembangunan*, Tahun ke 35, No. 2, April-Juni 2005, hlm. 202-216; *"Perkiraan Kriminalitas 2006 dan Strategi Pencegahannya"*.

*Jurnal Intelijen dan Kontra Intelijen*. No. 10, Vol. II/Feb-Mar 2006; *"Toleransi Sosial: Suatu Keutuhan dalam Pembangunan Nasional"*. *Jurnal Intelijen dan Kontra Intelijen*. No. 14, Vol. III/Okt-Des. 2006; *"Kejahatan Kekerasan di Daerah Perkotaan, Khususnya DKI Jakarta"*, dalam Sri Windarti (Editor). *Mardjono Reksodiputro. Pengabdian Seorang Guru Besar Hukum Pidana*. Depok: Bidang Studi Hukum Pidana FH UI, Sentra HAM FH UI, Badan Penerbit FH UI, 2006; *Metodologi Penelitian Kriminologi*,



Edisi Kesatu: Depok: Fisip UI Pres, 2006; Edisi Kedua. Depok: FISIP UI Press, 2007; Kriminologi: Kajian Sosiologi Terhadap Kriminalitas, Perilaku Menyimpang dan Pelanggaran Hukum. Depok: FISIP UI Press, 2007. Motto: Kriminologi, sebagai ilmu yang mempelajari kejahatan di Indonesia sebagai gejala sosial, harus ikut memberi manfaat bagi perwujudan kesejahteraan rakyat Indonesia.